



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Un 96% de los jueces de Violencia sobre la Mujer denuncian el colapso de sus juzgados ante las nuevas competencias de la Ley 1/2025

Una manifiesto firmado por más de 139 jueces y juezas de violencia de género —que supone el 96% del total de los juzgados exclusivos de nuestro país— ha disparado todas las alarmas. El documento está en la mesa del ministro **Félix Bolaños**, como en el resto de comunidades autónomas con competencias en Justicia, en el Defensor del Pueblo y en el Observatorio de Violencia contra la mujer del Consejo General del Poder Judicial (CGGP), que ahora lleva la vocal **Esther Erice**, entre otros organismos.

En dicho manifiesto los jueces firmantes denuncian con antelación **el colapso que se avecina en algo tan sensible como es la violencia de género**. La reforma que se plantea en la Ley Orgánica 1/2025 de medidas en materia de eficiencia del Servicio Público de Justicia para las secciones de violencia contra la mujer, antes juzgados mixtos o especializados, de asumir delitos contra libertad sexual y otros previstos en el Título VIII del libro II del Código Penal, podría ser la puntilla para la actividad

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |